課後子ども教

大山放課後子ども教室 命和7年8月29日(金) 訪問

~ 今回は、地域防災について学びました!

大山小学校4~6年生の子どもたちが参加しています。 この日の活動は「防災について学ぼう」です。

福島県危機管理部災害対策課の職員による「そなえる ふくしま防災出前講座」が行われました。

実際の映像やクイズを入れながらの講座内容だったの で、子どもたちは真剣に学ぶことができました。

ボランティアスタッフと一緒に、地域の防災についてみん なで考えるよい機会となりました。



【命を守るために大切なことを考える】



【危険だと思う場所の発表】

子どもたちの感想

- ・とても強い地震だと、思ったよりいろんな物が落ちていておど ろきました。最初はあまり地震のことが分からなかったけど、こ の学習で大切なことを学べました。
- ・ ぼくは、あまり強い地震を感じたことがなく、津波は一度も見。 たことがないから、これからちゃんと対応していきたい。

ボランティアの声



・ 大玉村出身の大学 | 年生です。子どもの頃に子ども教室に通って いましたが、今は、ボランティアとして参加しています。 小学生と接する機会はあまりないので、新鮮で楽しいです!

平成21年に始まった子ども教 室は、今年度で16年目を迎えまし た。今では、小学生で経験した児 童が大人になり、スタッフとして参 加しています。地域の方々も、子ど もたちから元気をもらえ、お互いに WinWin で活動しています!



【自分たちで片付け】



【当番で畑の水やり】